



**Circular núm. 165**

**Fecha: 05/10/2016**

**Asunto: Comercialización del cangrejo rojo de río (*Procamabrus clarkii*)**

Estimado compañero:

Tras la consulta realizada al Ministerio de Agricultura Alimentación y Medio Ambiente sobre la comercialización del cangrejo rojo, te informamos de que la modificación de la Ley 42/2007, de 13 de diciembre, a través de la Ley 33/2015, de 21 de septiembre, excluye los organismos muertos de la aplicación del Catálogo Español de Especies Exóticas invasoras. Así la actual Ley modificada permite la comercialización de **especímenes muertos** de especies exóticas catalogadas al haberse modificado el artículo 61.3, que pasa al 64.3, y que ha quedado redactado de la siguiente forma:

“La inclusión en el catálogo español de especies exóticas invasoras **conlleva la prohibición genérica de posesión, transporte, tráfico de comercio de ejemplares vivos**, de sus restos que pudieran sobrevivir o reproducirse, incluyendo el comercio exterior”.

Por ello, te comunicamos que se permite la comercialización del **cangrejo rojo de río muerto**

Montserrat Fernández-Muela Garrote  
Veterinaria